

Universidad del Sureste

Licenciatura en Nutrición

Nefi Alejandro Sánchez Gordillo

Profesor(a)

Nutrición y Medicina Alternativa

Materia

Mapa conceptual

Diego Riquelme Cano Aquino

Alumno

422419026

ID

5° A

Grado y Grupo

6 de febrero del 2021

Fecha de entrega

Tapachula, Chiapas

Nutrición y Medicina Alternativa

El legado de la antigua medicina de Egipto

Historia de la medicina tradicional

Ramas de la medicina natural y tradicional

Homeopatía

SIGNIFICADO

proviene de 2 palabras griegas homeos, que significa similar, y pathos, enfermedad.

SISTEMA DE MEDICINA

trata las enfermedades con cantidades diminutas de un agente o de un fármaco que produce síntomas de la enfermedad cuando se administra a una persona sana.

PROVIENEN DE

variedad de plantas, minerales y sustancias químicas.

PARA

Remedios homeopáticos

Medicina física

SE ENTIENDE POR

medidas físicas que se pueden tomar, con tal de tratar la situación patológica determinada de un individuo

ALGUNAS DE LAS PRACTICA INCLUIDAS EN ESTE GRUPO

FISIOTERAPIA

HIDROTERAPIA

EJERCICIOS TERAPEUTICOS

DIETOTERAPIA

ACUPUNTURA

TERAPIA FLORAL

FITOTERAPIA

Medicina

El hecho más sobresaliente de la medicina egipcia arcaica es la separación de los elementos religioso, mágico y empírico.

EXISTIAN

sacerdotes, magos y médicos, y el ciudadano podía recurrir a uno u otro.

Los médicos se formaban en los templos y había un sistema jerarquizado de rangos

DE MENOR A MAYOR ERAN:

El Médico, el Médico Jefe, el Médico Inspector y el Médico Superintendente.

Los médicos de palacio tenían un Senior.

Por encima de todos estaba el Médico Mayor del Alto y Bajo Egipto, una especie de ministro de salud.

Medicina empírica

En Egipto se veneró como dios de la Medicina a Imhotep, figura equivalente a la de Esculapio en Grecia

Este médico egipcio era muy buen observador. Interrogaba, inspeccionaba y palpaba al paciente

¿QUÉ ERA LA ENFERMEDAD PARA EL?

En los papiros las enfermedades aparecen identificadas o con un síntoma, supuestamente el principal, como fiebre, tos, vómito, o con la causa de la dolencia

FORMA PARTE

del acervo cultural de la humanidad, y se ha desarrollado en muchos países con características propias

EN FRANCA TENDENCIA

A los recursos disponibles en ellos, sobre la base, además, de la idiosincrasia de sus habitantes

POR LO TANTO

es el resultado de una evolución lenta, pero avalada por la experiencia práctica

El empleo de las plantas para la alimentación del hombre y la curación de diversas enfermedades, se remonta a la creación del mundo.

LA EXPERIENCIA

Fue transmitida de generación en generación

A TAL PUNTO

que en la actualidad, en pleno siglo XXI, son denominadas plantas de uso tradicional, lo cual continuará hasta el fin de los tiempos.